

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie viele neue Mobiltelefone für die Polizei?

Wir fragen den Senat:

Für die Anschaffung wie vieler neuer Mobiltelefone für die Polizei im Land Bremen wurden in den Haushalt 2025 finanzielle Mittel hinterlegt (wie viele gehen nach Bremen und wie viele nach Bremerhaven)?

Inwieweit gab es in diesem Bereich Kürzungen zum Vorjahr und in welcher Höhe?

Über wie viele Mobiltelefone verfügt die Polizei Bremen und die Ortspolizeibehörde Bremerhaven jeweils aktuell (Stichtag 01.01.2025) und wie viele dieser Mobiltelefone sind älter als drei bzw. 5 Jahre?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU